

**SISTEMA DE ALERTA Y RECOMENDACIÓN TEMPRANA PARA
EL COMBATE DE LA ROYA-DICIEMBRE 2016**

Señores
Productores, Beneficiadores, Exportadores, Torrefactores y Comerciantes de Café

Estimados Señores:

Reciban un cordial saludo de parte del Instituto del Café de Costa Rica, (ICAFFE).

Debido a las anomalías en las condiciones climáticas que persisten desde el pasado 20 de noviembre, donde prevalece un aumento significativo de las horas favorables para el desarrollo de la enfermedad (19 horas de 24). Existe una gran amenaza de que la Roya prolongue por 45 días más su avance, una situación totalmente inusual luego del cambio en el progreso de la enfermedad que se mantiene desde el año 2012.

Este nuevo panorama crea una situación de mayor riesgo de sufrir afectaciones moderadas o severas en las fincas, pues en este momento finalizó la protección que ofrecen los fungicidas utilizados en el manejo preventivo de la enfermedad que tradicionalmente realizan los caficultores.

Actualmente las fincas que corren más riesgo son las fincas ubicadas en las zonas de maduración media y tardía con porcentajes de incidencia del 20%. **Por lo anterior, les adjunto un resumen de la situación de la Roya y de la perspectiva de las lluvias para las próximas semanas.**

Esperamos que este informe resulte de su interés y les solicitamos que nos ayuden a divulgarlo dentro del sector cafetalero.

Atentamente,

Original firmado

Ing. Edgar Rojas Rojas
Subdirector Ejecutivo